

Argelia retira acreditación a televisora de Emiratos Árabes Unidos



العربية
al arabiya

Cadena Televisiva El Arabia

Argel, 31 julio (RHC) El gobierno de Argelia anunció este sábado la retirada de la acreditación a la cadena televisiva El Arabia, de los Emiratos Árabes Unidos, por irrespeto a las reglas de la deontología, rama de la ética que rige los deberes en particular de las actividades profesionales, señala un comunicado del Ministerio de Comunicaciones.

El texto oficial añade que la cadena televisiva, de amplia difusión en el Medio Oriente, 'recurre, en su labor, a la manipulación y la desinformación'.

A mediados de junio último el gobierno argelino adoptó una medida similar contra la televisora francesa France 24 por lo que calificó de 'hostilidad manifiesta' contra las instituciones de este país del norte de

África. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/265690-argelia-retira-acreditacion-a-televisora-de-emiratos-arabes-unidos>



Radio Habana Cuba